

Necesitan ayuda para más de cien perritos de un refugio



Claudia y Ángeles Biscontin son dos hermanas que tienen más de 100 perros de la calle a su cuidado y crearon en su propiedad un refugio para albergarlos.

Al respecto, Claudia dijo a Diario San Rafael y FM Vos (94.5) que “estos animales están a nuestro cuidado con mi hermana. Este refugio surgió hace 12 años, porque justo frente a casa había seis perros en situación de calle. Dio la casualidad de que teníamos un terreno grande y los cobijamos. Así se fueron sumando hasta que llegamos a 104 animalitos. Hay perritos sin patitas, con daño cerebral, sin ojitos, es un poco de todo”.

Agregó que “en realidad desde que estamos con esta obra, siempre lo hemos solventado entre las dos, producto de nuestro trabajo. Cuando sucedió el tema de la pandemia, tuvimos que pedir ayuda, porque nuestro trabajo quedó suspendido y teníamos la responsabilidad inmensa de darles de comer y veterinaria a ellos. Fue así como mucha gente conoce de la existencia del refugio”.

Sobre lo que necesitan actualmente, comentó que “hoy lo que cada uno pueda colaborar

nos ayuda un montón. Actualmente estamos necesitando alimento, ya que es un tema fundamental. Cuando empezó la pandemia, surgió el proyecto de amadrinar a nuestros animales, es decir, que cada uno de los perritos tuviese su padrino”.

Agregó que “fue así que logramos conseguir padrinos para mucho más de 100 perritos. En ese momento el padrino colaboraba con 600 pesos, que es lo que salía la bolsa de alimentos de 21 kilos, entonces ese animalito estaba cubierto por 21 días. Pero estamos necesitando ayuda nuevamente. En este momento empezamos a liquidar ropa, a efectos de solventar el alimento de ellos y la veterinaria”.

Quienes quieran ayudarnos pueden hacerlo contactando al Facebook “Angeles Biscontin”.